Primera Plana

PAPELERAS: UN GRUPO DE ASAMBLEISTAS DE GUALEGUAYCHU Y DE CONCORDIA CRUZO HASTA SALTO.

□ CONCORDIA, 09 DIC (APF.Digital)

Fecha Actual: 09/12/2007 23:04:42



– Un grupo de asambleístas de Concordia y de Gualeguaychú esta tarde cruzó hasta la localidad uruguaya de Salto • Así lo informó a APF el integrante de "Concorvida", Luis Román, quien precisó que "pasaron alrededor de 10 autos" • Mientras tanto, el resto de los ambientalistas y vecinos se quedó a un costado de la ruta 015 "repartiendo volantes".

En el marco del reclamo de la lucha contra la pastera Botnia, esta tarde un grupo de asambleístas de Concordia y de Gualeguaychú cruzaron hasta la ciudad uruguaya de Salto.

"Poco después de las 16:30 alrededor de 10 autos con gente de Gualeguaychú y de Concordia pudo cruzar hasta Salto", dijo Luis Román.

"Estamos esperando que regresen y cuando lo hagan nos reuniremos para ver cómo sigue la cuestión", añadió.

Mientras tanto, "varios vecinos y ambientalistas nos quedamos a un costado de la ruta 015 (que une Concordia y Salto) repartiendo volantes a los automovilistas que pasan por acá", sostuvo. (APF.Digital)